

FÜR EIN «GEPFLEGTES ERSCHEINUNGSBILD»

WEISSLINGEN In der Gemeinde Weisslingen werden heute und morgen mit einem Spezialfahrzeug der Contreag AG 525 Container gereinigt. Dass sich eine Gemeinde um eine solche Reinigung kümmere, sei eher selten, heisst es seitens der Firma.

Am Donnerstag kommt in Weisslingen die Müllabfuhr. Eigentlich nichts Besonderes. Aber dieses Mal wird gründlicher geleert als sonst. Denn ein Service-Fahrzeug der Firma Contreag Container-Reinigungs AG begleitet die Müllabfuhr und sorgt für saubere Abfallcontainer in der ganzen Gemeinde.

Für die Reinigung der insgesamt 525 Container brauche die Firma zwei Tage, sagt Ali Özdemir, stellvertretender Geschäftsleiter der Contreag AG.

IM ZEICHEN DER UMWELT

Die Contreag AG hat sich darauf spezialisiert, Container ökologisch zu reinigen, sagt Özdemir. Dabei werden die Container in ein Fahrzeug, vergleichbar mit einem Müllabfuhrwagen, gehievt, mit Hochdruck gereinigt und desinfiziert. Das Service-Fahrzeug hat einen Frischwassertank der bis zu 5000 Liter fasst. Nach der Reinigung fliesst das Schmutzwasser in einen separaten Behälter, der später in der Kläranlage entleert wird.

Einen Arbeitsschritt, den Privatpersonen bei einer Containerreinigung nur selten beachten, wie Özdemir sagt. «Wird das Schmutzwasser nicht fachgerecht entleert, ist das für die Umwelt nicht ungefährlich. So gelangen Chemikalien



Das Service-Fahrzeug bei der Reinigung von Abfallcontainer. Bild: zvg

und Erreger ungefiltert ins Abwasser.» Bakteriologische Untersuchungen hätten ergeben, dass sich in einem dreckigen Container 40 Millionen schädliche und gefährliche Keime entwickeln. «Besonders in den Sommermonaten sammeln sich Salmonellen, Pilze und Insekten schnell an.»

EINE VORBILDICHE GEMEINDE

Die Gemeinde Weisslingen bezahlt die Kosten für die Reinigungsaktion von den Abfallgebühren. Die Contreag AG bezeichnet Weisslingen dafür sogar als eine «Vorzei-

ge-Gemeinde im Bereich Umweltschutz und Sauberkeit». Denn diese Dienstleistung sei keine Selbstverständlichkeit, weiss Özdemir. «Oftmals überlassen Gemeinden die Reinigung von Containern den Privatpersonen.

Wobei vielen nicht bewusst ist, dass eine professionelle Reinigung wichtig ist.»

Das sieht Gemeinderat René Werren (SVP) ähnlich. «Werden die Abfallbehälter privat gereinigt, geschieht dies mal besser, mal schlechter.» Die aktuelle Lösung sei effizienter und garantiere einheitlich saubere Container.

«WEISSLINGEN IST EINE VORZEIGE-GEMEINDE»

Ali Özdemir, Stv. Geschäftsleiter Contreag AG

«Das sorgt für ein gepflegtes Erscheinungsbild von Weisslingen und verhindert Gestank.»

OLIVIA MAURER

REINIGUNG DER ABFALLCONTAINER

Die Reinigung der Grüncontainer wird heute und das Säubern der Abfallcontainer morgen vorgenommen. Das Umweltsekretariat der Gemeinde Weisslingen bittet die Bewohner, ihre Container an den vorgesehenen Abfuhrplätzen bereitzustellen. Allfällige Reparaturen müssen von den Containerbenützern übernommen werden. **REG**

ANZEIGE



SANFTE FENSTER-RENOVATION!

Das revolutionäre Fenstersystem erlaubt einen sanften und schnellen Ersatz ohne Baustelle und Folgekosten.

Aktuell:
10% RABATT ✓
Gültig bis 17.9.2017

FENSTER
DACHFENSTER
HAUSTÜREN
STOREN



RENOVAFENSTER
Fenster sanft ersetzen

Die Spezialisten für
EgoKiefer
Fenster und Türen

Gratis-Beratung: 044 955 25 25 | RENOVAFENSTER AG | renovafenster.ch